



A la Comisión Nacional del Mercado de Valores

A los efectos previstos en el artículo 227 del Texto Refundido de la Ley del Mercado de Valores, aprobado por el Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, Applus Services, S.A. (en adelante, "**Applus**" o la "**Sociedad**") comunica la siguiente

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

Asunto: Venta de negocio de ensayos no destructivos e inspección en Estados Unidos

Se adjunta nota sobre la desinversión del negocio de ensayos no destructivos e inspección de USA.

Todo lo cual se comunica como otra información relevante a todos los efectos, en Madrid, a 30 de marzo de 2023.

Applus Services, S.A.



Applus+ ACUERDA VENDER EL NEGOCIO QUE SIRVE A LA INDUSTRIA DEL PETRÓLEO Y EL GAS EN EE UU

- Esta venta supone un **gran avance en la evolución de la cartera** hacia negocios de mayor crecimiento y márgenes.
-

30 de marzo de 2023 – Applus+, compañía global de inspección, ensayos y certificación, se complace en anunciar que ha firmado un acuerdo para vender el 100% de su negocio de ensayos no destructivos e inspección en Estados Unidos, que sirve principalmente a la industria del petróleo y el gas. La venta es a un inversor financiero, está sujeta a determinadas aprobaciones regulatorias y se espera que se complete en los próximos meses.

El negocio generó una facturación aproximada de 100 millones de euros en 2022 con pérdidas operativas, en unas desafiantes condiciones competitivas del mercado local durante los últimos años.

El precio de la transacción no es material; sin embargo, con el cierre de la operación, la rentabilidad del Grupo y el retorno sobre el capital empleado mejorará. El resto de los negocios de Applus+ en Norteamérica, que ahora representan alrededor del 10% de los ingresos del Grupo, continuará con su potencial de fuerte crecimiento y de mejora de margen.

Con esta transacción, Applus+ refuerza la calidad de su portafolio. En los últimos meses ha anunciado tres desinversiones de rendimiento inferior al esperado, con una facturación de aproximadamente 150 millones de euros en 2022. Además, desde que se anunció el Plan Estratégico en noviembre de 2021, Applus+ ha realizado siete adquisiciones y la compra del 20% de la participación minoritaria en el negocio de ITV en Galicia que todavía no poseía. En total, hasta la fecha, se han invertido aproximadamente 100 millones de euros en áreas estratégicas de la cartera que mejoran la oferta de servicios en negocios más sostenibles, de mayor crecimiento y con mejores márgenes.

Javier López Serrano, Executive Vice President de la División Energy & Industry de Applus+, dice: "Quiero extender mi agradecimiento a todos aquellos que han trabajado en nuestras operaciones para la industria del petróleo y gas en EE UU, proporcionando un servicio excelente a nuestros clientes. Estoy seguro de que el negocio está bien posicionado para seguir proporcionando servicios esenciales a esos clientes y a la sociedad".

Joan Amigó, CEO del Grupo Applus+, dice: "Me complace anunciar esta transacción que, nuevamente, demuestra nuestro compromiso con el Plan Estratégico, lo que



incluye acelerar la gestión activa de la cartera para mejorar la calidad y el *mix* de servicios y generar una creación de valor sostenida".

Applus+ contacto para Inversores:

Aston Swift

+34 667 186 694

aston.swift@applus.com

Applus+ contacto para Medios:

María de Sancha Rojo

+34 691 250 977

maria.sancha@applus.com

Sobre el Grupo Applus+

Applus+ es una de las empresas líderes y más innovadoras en el sector de inspección, ensayos y certificación. La compañía tiene una cartera de servicios que ayuda a clientes de todo tipo de industrias a asegurar que sus activos y productos cumplen con los estándares y regulaciones de calidad, seguridad y medioambiente.

El Grupo impulsa una generación de ingresos cada vez más rentable a través de sus servicios de sostenibilidad, respaldados por una innovación y digitalización a todos los niveles, e invierte en el desarrollo de soluciones propias. La estrategia del Grupo se alinea con las megatendencias globales de transición energética, electrificación y conectividad.

Con sede en España y cotizada en las bolsas españolas, Applus+ opera en más de 70 países y emplea a más de 26.000 personas. En el ejercicio de 2022, Applus+ obtuvo unos ingresos de 2.050 millones de euros y un resultado operativo ajustado de 202 millones de euros. El número total de acciones es de 135.867.508.

El Grupo está a la vanguardia de las mejores prácticas en ESG, reconocidas por agencias de calificación externas.



ISIN: ES0105022000

Symbol: APPS-MC

Para más información, visite: <https://www.applus.com/global/es/>